



Media Information

17 août 2015

Première mondiale pour la nouvelle Astra : Opel à Francfort 2015

Conférence de presse le 15 septembre à 9h00 : Karl-Thomas Neumann, CEO d'Opel Group, explique le bond en avant dans la catégorie compacte

« La nouvelle Opel Astra représente un véritable bond en avant en catégorie compacte sur le plan de l'efficacité, de la connectivité et de la sportivité, » explique Karl-Thomas Neumann à la veille de la présentation en première mondiale du best-seller Opel lors du Salon international de l'automobile de Francfort (IAA). Le CEO d'Opel Group et son équipe invitent tous les journalistes à la **Conférence de presse d'Opel qui se tiendra le 15 septembre 2015 à 9h00 sur le Stand D09 du Hall 8.0.**

En présence de Mary Barra, CEO de GM, M. Neumann présentera la toute nouvelle **Opel Astra** sur un stand de plus de 3 300 mètres carrés consacré à la **Galaxie Astra**. Plus légère, plus compacte et plus agile tout en offrant un espace intérieur plus généreux, la nouvelle génération de ce best-seller illustre la façon dont Opel ouvre une nouvelle ère de l'efficacité en catégorie compacte. L'Astra à structure allégée est animée exclusivement par des moteurs de nouvelle génération. Elle dispose de nombreux systèmes de sécurité et d'aides à la conduite qui sont sans égales ou qui font leur première apparition dans cette catégorie, comme les révolutionnaires phares matriciels anti-éblouissement **IntelliLux LED®**. L'Astra est aussi la première nouveauté Opel équipée dès son lancement sur le marché d'**Opel OnStar**. Cet assistant personnel pour la connectivité et les services garantit de bénéficier en permanence de la plus grande protection et de la meilleure connectivité. En outre, la dernière génération du **système multimédia IntelliLink** arrive avec deux nouveaux appareils, qui permettent d'intégrer au mieux des fonctions d'un smartphone grâce à **Apple CarPlay** et d'**Android Auto**.